
ATA DE REUNIÃO

Evento Reunião do Comitê Gestor Regional do PJe

Data 27/11/2023

Horário 17h

Local Telepresencial pelo Google Meet

Presentes Luciane Storer, Desembargadora Coordenadora;
Wilton Borba Canicoba, Desembargador;
Daniela Macia Ferraz Giannini, Juíza Auxiliar da Presidência;
Flávio Landi, Juiz Auxiliar da Vice-Presidência Administrativa;
Carlos Eduardo Oliveira Dias, Juiz Auxiliar da Corregedoria Regional;
Rosivaldo Oliveira, Procurador Regional do Trabalho;
Paulo Eduardo de Almeida, Secretário-Geral Judiciário;
Herbert Wittmann, Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações;
Edson Lacir Donadon, Secretário Judiciário;
Eduardo Sodre Junior, Representante da Corregedoria Regional;
Eydie Cristina de Souza, Oficial de Justiça do Fórum Trabalhista de Jundiaí;
Brenda Silva Loureiro de Oliveira, Calculista da Vara do Trabalho de Itararé;
Luciana Camilo de Figueiredo, Diretora de Secretaria da 1ª Vara do Trabalho de
Araraquara;
Glauco Felizardo,Secretário- Geral da Comissão Especial de Relacionamento da
OAB ESTADUAL/SP com o TRT15;
Carlos Eduardo Buzan Larica, representante da Divisão de Apoio às Comissões e
aos Comitês.

Ausências
justificadas

Fábio Bueno Aguiar, Desembargador;
Camila Ceroni Scarabelli, Juíza Titular da 2ª Vara do Trabalho de Jundiaí;
Alessandra Rangel Paravidino Andrey, Procuradora Regional do Trabalho;
Vlademir Nei Suato, Secretário da Corregedoria Regional.

Pauta /
Assuntos

- PROAD 33114/2023 - Pedido de Providências formulada pela VT de Salto
relacionado à lentidão e indisponibilidade do PJE;

- "Ocorrência de Lentidão no sistema" - Esclarecimentos da SETIC;

- Análise das sugestões do Comitê de Priorização do 1G, conforme Ata de Reunião
de 17/11/23;

- Links de comunicação das Varas do Trabalho (que afetam o funcionamento do
sistema)";

- Outros assuntos.



Às 17h11min, o Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações, Herbert
Wittmann, a pedido da Coordenadora do Comitê Gestor Regional do PJe, a
Excelentíssima Desembargadora Luciane Storer, iniciou a reunião agradecendo a todos
pela presença, informando, ainda, estar a magistrada em reunião junto ao Conselho
Superior da Justiça do Trabalho (CSJT), mas que participaria do encontro assim que
possível.

1) PROAD 33114/2023 - Pedido de Providências formulada pela VT de Salto
relacionado à lentidão e indisponibilidade do PJE:

2) "Ocorrência de Lentidão no sistema" - Esclarecimentos da SETIC:

4) Links de comunicação das Varas do Trabalho (que afetam o funcionamento do
sistema)":

O Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações relatou que dois fatores são
causas recentes de reclamação junto à Secretaria de Tecnologia da Informação e
Comunicações: a lentidão e os links de comunicação deste Regional.

Publicizou a contratação de nova rede corporativa dentro dos limites orçamentários
existentes. Enfatizou o investimento realizado, que passará de R$1.755.700,20 para
R$4.900.520,64, um acréscimo de 279,12%. Início da implantação: 11/2023; término:
05/2024.

Explicou, ainda, que o redimensionamento utilizou o Fórum de Campinas como
paradigma, dado seu elevado consumo, e que a tecnologia “SD-WAN” é muito superior à
tecnologia hoje utilizada, a ser utilizada por todos os Regionais.

A ordem de implantação será a ordenação das cidades em que a Claro tenha mais
facilidade de instalação, ganhando-se, assim, tempo.

Explicou que a versão 2.9.2 foi implantada em ambiente de produção em 6/10/2023 e que,
nos dias seguintes, verificou-se uma sobrecarga da infraestrutura de TI, acarretando
grande lentidão aos usuários. Imediatamente o Tribunal contactou o CSJT, estabelecendo
uma “sala de guerra” na ferramenta chat para a discussão das questões e adoção de
soluções.

Nesse período, diversas mudanças foram realizadas. Nos dias 13 e 14, o sistema passou
a suportar a carga de uso do sistema. No dia 15 de novembro, foi antecipada a troca de
um hardware visando aumentar a performance e a folga na infraestrutura de TIC.

Atualmente, realiza-se um acompanhamento rígido para comprovar que a versão ficará
estável e disponível a todos.

Em relação aos outros tribunais, o comportamento é singular para cada um, em razão da
folga sistêmica dos tribunais menores, o que é natural pelo tamanho e diferentes formas
de estruturação de cada órgão. A configuração do Tribunal Regional do Trabalho da 2ª
Região, por exemplo, é mais centralizada; na 15ª Região, extremamente descentralizada.

Expôs que houve uma pesquisa realizada com 40 Varas do Trabalho distribuídas por todo
o Regional. Dessas, 34 responderam e perceberam melhora do PJe.

O próximo passo, na visão do Secretário de Tecnologia, é continuar a realização de
ajustes e investigação na infraestrutura buscando melhora na performance, bem como
auxiliar o CSJT no lançamento de uma versão “hotfix”, para implantar as correções
realizadas em ambiente de produção.

Ao fim da apresentação, a Excelentíssima Desembargadora Luciane Storer elogiou a
forma como foi retratado o evento.



3) Análise das sugestões do Comitê de Priorização do 1G, conforme Ata de Reunião
de 17/11/23:

Em relação às sugestões de melhorias, assim foi deliberado:

Melhoria 1: Liberação do valor total no SIF
Proponente: Usuário interno
Deliberação: Aprovada

Melhoria 2: Identificação do destinatário no precatório
Proponente: Advogado
Deliberação: Envio para análise da Assessoria de Precatório

Melhoria 3: Pesquisa por nome da parte
Proponente: Advogado
Deliberação: Rejeitado (permitiria a formação de listas)

Melhoria 4: Pesquisa por nome da parte de processos arquivados
Proponente: Advogado
Deliberação: Rejeitado (permitiria a formação de listas)

Melhoria 5: Filtro para localização de processos parados há mais de 100 dias
Proponente: Advogado
Deliberação: Aprovado para os processos em que o advogado atua

Melhoria 6: Balcão virtual para os advogados
Proponente: Advogado
Deliberação: Já implementado

Melhoria 7: Alteração de nome na previdência privada
Proponente: Advogado
Deliberação: Rejeitado. Foge da competência da Justiça do Trabalho.

Melhoria 8: Inclusão de designação automática de responsável
Proponente: Usuário interno
Deliberação: Para análise da Corregedoria Regional (diz respeito às Secretarias
Conjuntas - Projeto Equaliza)

Melhoria 9: Reabilitação do botão de análise
Proponente: Usuário interno
Deliberação: Para análise da Corregedoria Regional (diz respeito às Secretarias
Conjuntas - Projeto Equaliza)

A Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês dará ciência dos encaminhamentos aos
proponentes. À Corregedoria Regional e à Assessoria de Precatórios, deliberou-se pelo
encaminhamento por e-mail.

5) Outros assuntos:

Ao fim, o Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações, Herbert Wittmann,
solicitou aval para a inserção na página (“trt15.jus.br/pje”) dos convênios firmados entre
Prefeituras e Tribunal, através da inclusão de link. Aprovado com a inclusão de mais outro
link, relativo ao item “Dicas da Nova Versão do Sistema”, inserido como título na página.



A Excelentíssima Desembargadora Luciane Storer, Coordenadora do Comitê Gestor
Regional do PJe, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 18h01.

Ata preparada por Carlos Eduardo Buzan Larica, representante da
Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês

Em 29/11/2023

Ata aprovada por Luciane Storer, Desembargadora Coordenadora
do Comitê Gestor Regional do PJe

Em 30/11/2023
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